

SV Ingolstadt / Hundszell – JFG Speichersee

Zum ersten Auswärtsspiel der Rückrunde musste die D1-Jugend zum Tabellennachbarn nach Ingolstadt / Hundszell reisen. Trotz dem Ausfall von vier Spielern aus dem Stammkader ging man optimistisch und motiviert in die Partie.

Nach einigen Minuten des Abtastens hatte die JFG Glück, als der Gegner einen vom Torwart Michael Ehrlich parierten Schuss im Nachschuss über das leere Tor setzte.

Danach kamen aber die Jungs um Spielführer und Antreiber Jannik vom Hofe immer besser ins Spiel und das 1:0 in der 20. Minute war die logische Folge daraus.

Nach einem Angriff über die linke Seite konnten die Gastgeber den Ball nicht entscheidend klären und aus dem Gewühl heraus behielt Thomas Mayer die Übersicht und schob den Ball überlegt am Torwart vorbei ins lange Eck. Mit diesem Ergebnis ging es in die Pause.

Nach Wiederanpfiff setzte man den Gegner weiter unter Druck und setzte selbst gute spielerische Akzente. Bei Schüssen aus der zweiten Reihe hatten die Ingolstädter einige Male Glück, da diese das Ziel nur knapp verfehlten oder nur mit größter Mühe vom Torwart abgewehrt werden konnten. In der 45. Minute erfolgte das 2:0 genau aus so einer Situation. Nach einem Distanzschuss von Sven Wagner konnte der Tormann den Ball noch parieren, doch den Nachschuss von Colin Langbein musste er passieren lassen.

Anschließend hatten die JFG`ler Glück als kurz darauf ein Angriff auf der Querlatte landete und dann von der Abwehr geklärt werden konnte. Die zweite Großchance vereitelte Michi Ehrlich mit einer überragenden Fußabwehr.

Lucas Bertsch und David Böning hätten mit den sich ihnen bietenden Großchancen den Sack zu machen können, aber so musste man bis zur 55. Minute warten bis die endgültige Entscheidung gefallen war.

Ein gegnerischer Angriff wurde von der Defensive abgefangen und über Sven Wagner genau durch die Schnittstelle der gegnerischen Abwehr auf Tom Mayer durchgesteckt und der lies den Schlussmann aus Hundszell keine Chance.

In der letzten Minute sorgte dann noch ein Schiedsrichtergeschenk für das 1:3 durch einen Strafstoß. Nachdem der gegnerische Stürmer in einem Laufduell mit Johannes Graf ohne Fremdeinwirkung zusammenfiel, zeigte der Unparteiische auf den Punkt.

Unterm Strich war es ein verdienter Sieg für die D1 und die Big Points gehen zur JFG Speichersee, da man in der gut stehenden Abwehr um Johannes Graf und Sebastian Anwander wenig zu lies und die spielerische Überlegenheit in Tore umsetzen konnte.